Vom Schulexpress zur Jubelfeier

Prall gefüllte Tagesordnung beschäftigt Oberneulander Kommunalparlament morgen

VON BETTINA GÖSSLER

Die nächste öffentliche Sitzung des Oberneulander Beirates findet am Donnerstag, den 5. Januar, ab 19 Uhr, im Lür-Kropp-Hof, Rockwinkeler Landstraße 5, statt.

OBERNEULAND

Dass der

Schulexpress nicht unbedingt ein Bus sein muss, erfahren interessierte Bürger morgen Abend auf der nächsten Sitzung des Oberneulander Beirates. Vertreter der Initiative und des Amtes für Straßen und Verkehr werden dem Publikum erläutern, wie Kinder mittels Schulexpress sicher in die Klassenzimmer gelangen. Es handelt sich dabei nämlich um die Organisation eines gemeinsa-

men Schulweges. Die Kleinen sammeln sich zu diesem Zweck an ausgewiesenen Stellen und marschieren in Gruppen ab.

Ferner wird die Schließung des Sportplatzes Mühlenfeldstraße und das dortige Bauvorhaben thematisiert. Die Druckentwässerung am Hodenberger Deich, ein Sachstandsbericht über die Feiern zu "825 Jahre Oberneuland" und einer über die Straßenunterhaltungsarbeiten 2006 stehen anschließend auf der Tagesordnung. Es folgen die Punkte "Ausbau des Fuß- und Radweges Achterdiek zwischen Ehmckstraße und Lisa-Keßler-Straße (Antrag der FDP) und Baumfällungen in Oberneuland. Zu guter Letzt wird die "Tagesbetreuung der Kinder bis zwölf Jahre in Oberneuland" und die Standortplanung für ein Kindertagesheim behandelt.